## Article du journal « L'Est Républicain » du 27 Juillet 2015

http://www.harmonie-pont-de-roide.com

## Pont-de-Roide-Vermondans Notes et gammes vacancières

l'Est du 27 juillet 215

A la mi-juillet la famille de l'Harmonie fanfare rudipontaine a pour habitude d'investir le site du stade de Vermondans. Une grande famille puisque les musiciens ont invité parents et amis, pour une aubade bien particulière.

Dès huit heures, le trio « Raisner », composé de Marcel Taffanelli, Charly Farque et Christian Flenet, plus connu sous le nom de « Poulet », a embroché trois jambons pour une cuisson à la broche. Après un quart d'heure, ce fut la première « fausse note », l'axe d'entraînement de la rôtissoire se brisait net. Le trio musical se transformait en trio mécanicien de fortune.



■ Les musiciens se sont réunis pour partager un repas au stade avant la reprise prévue le 28 août.

Deuxième fausse note, un bois récalcitrant ne donnait pas la pleine mesure, Marcel a dû « battre » le rappel dans son propre stock. Ouf, à 13 h, les jambons distillaient au gré du vent de belles notes parfumées, les convives arrivaient avec leurs partitions personnelles, « entrées et desserts à profusion ». L'apéritif maison pouvait lancer le concert sur les rives de la Ranceuse, le repas des chefs connu le succès qu'il méritait, et la pétanque digestive permit un après-midi dans la bonne humeur.

L'honneur était sauf pour les Raisner, hormis pour Christian, « le poulet sera puni, il devient porte-bannière » ont précisé Jean-Pierre Grillot et Jean-Paul Klinguer, respectivement président et directeur de l'Harmonie.

Reprise de l'Harmonie le 28 août et portes ouvertes de l'association le 19 septembre.